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Requerimento n
o 
, de 2024. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro a Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício à 

empresa Expresso Fênix Viação Ltda, ao Senhor Silvio Banami, Gerente de Projetos e 

Processos, e ao Senhor Prefeito Tiago Rodrigues Cervantes, informações acerca da 

possibilidade de adequação referente ao retorno no itinerário da linha de ônibus que servem 

aos bairros Oásis via Rodoviária. 

 

A alteração visa atender aos usuários do transporte público, que 

procuraram este Legislador, sendo moradores da região, que se utilizam deste itinerário para 

locomoção dos seus afazeres diários, que ora se veem obrigados a deslocarem-se a uma 

distância considerável saindo da Emídio de Souza, para se beneficiarem do transporte público. 

                                           A região é desprovida de diversos serviços, tendo eles que serem 

buscados nos bairros mais próximos ou até mesmo no centro da cidade. Em sua grande maioria, 

os moradores e estudantes não dispõe de tal serviço, já que as linhas de ônibus mais próximas 

chegam apenas até a Avenida: José Batista Campos. 

                                    

                                          O transporte coletivo é parte essencial de uma sociedade, de grande 

importância. Garantindo o direito ir e vir de seus cidadãos.  

Sendo assim surgem as seguintes questões: 

 

Solicita à empresa Expresso Fênix Viação 

Ltda e ao Executivo, informações acerca 

da possibilidade de adequação referente 

ao retorno no itinerário da linha de 

ônibus que servem aos Bairros Oásis via 

Rodoviária. 
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I. Qual seria a possibilidade de inclusão ou alteração de ordem de 

serviço, do trajeto citado? 

 

II. Existe uma pesquisa de campo tendo em vista as inúmeras 

solicitações de moradores/usuários do transporte público da 

região, que clamam pela continuação do referido itinerário? 

 

III. Seria possível o retorno do itinerário? Se não porque?  

     

Certos de contar com a presteza e atenção por parte desta 

conceituada empresa concessionária do transporte público, e da nossa Municipalidade, 

encaminho a propositura visando o bem-estar dos nossos munícipes usuários do serviço. 

 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 08 de abril de 2024. 

 

 

 

José Roberto Pereira do Nascimento 

  

Vereador 
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